

# Protokoll Abteilungsversammlung TuS Hilstrup Speckbrett am 15.03.2024 ab 18.30 Uhr

## 1. Begrüßung durch den Abteilungsleiter:

Der Abteilungsleiter Daniel Kentrup begrüßte 24 Mitglieder zur jährlichen Abteilungsversammlung. Es wurde fast pünktlich um 18.36 Uhr begonnen.

## 2. Berichte/Rückblicke 2023 / Ausblicke 2024 durch

- **den Sportwart:** Kim Stolzke vertrat hierbei den verhinderten Sportwart Matthias Jungkamp.

Er berichtete im Rückblick über die sportlichen Aktivitäten der Abteilung.

- Turnier mit Freunden im Mai 2023, mit 24 Teilnehmern, Sieger Daniel Weste und Artem Nikiforov.
- Einzel-Vereinsmeisterschaft mit 16 Teilnehmern und Tim Weber als Gewinner.
- Doppel-Vereinsmeisterschaft mit 30 Teilnehmern, Sieger Daniel Weste und Karsten Benen.
- Ü65 Kiepenkerlturnier Ende September letzten Jahres, 12 Aktive, Sieger Gerd Riediger und Ulla Tigges.

Bei den Stadtmeisterschaften 2023 hatten wir 54 Meldungen von 35 Aktiven.

Leider konnten wir keinen Titel holen, hatten aber trotzdem gute Ergebnisse, wie den 2. Platz von Benno von Schrötter und Dominik Schless im Doppel 45+ Wettbewerb, den 4. Platz von Karsten Benen bei den Herren 40+, sowie die 5. Plätze von Tim Weber im Herren-Einzel offen, sowie Peter Frank und Winni Mangels im Doppel 45+ und Sandra Neuhaus/Verena Möllers im Damen Doppel.

In der Bunten Liga Speckbrett waren wir wieder sehr erfolgreich.

Der TuS Hilstrup war mit 4 Mannschaften vertreten.  
Es fanden mehr als 20 Spiele bei uns auf der Anlage statt!!  
Die Sunny Mondays 1 konnten ihren Titel verteidigen und wurden zum dritten Mal in Folge Meister der ersten Liga.  
Auch die anderen Teams spielten eine gute Saison.  
Die Sixspecks konnten als Aufsteiger in Liga 1, einen guten 6. Platz erzielen, die Sunny Mondays 2 und Rage against the Filzball wurden Vierter, bzw. Fünfter in der 2. Liga.

Im Ausblick auf das Jahr 2024 gab Kim Stolzke bekannt, dass wir mit den Sunny Mondays 3 ein fünftes Team für die Bunten Liga melden werden.  
Des Weiteren sind wir turnusmäßig in der kommenden Saison Ausrichter der Speckbrett Stadtmeisterschaften.  
Hierfür konnte die SPAG mit der Sparkasse Münsterland Ost einen offiziellen Hauptsponsor gewinnen, trotzdem werden noch weitere Sponsoren gesucht.  
Im Verein wollen wir nächstes Jahr einen Ganzjahreswettbewerb anbieten.

- **den Hüttenwart:** Unser Hüttenwart Björn Bagnewski hat die Mitglieder über den Stand der Sanierung unserer Regenschutzhütte informiert.  
Im Oktober 2023 wurde bereits der Sockel an der Außenwand erneuert, sodass die Hütte nun wieder dicht ist.  
Im April diesen Jahres wird nun der Boden komplett erneuert, deswegen kann die Hütte für ca. 14 Tage nur sehr eingeschränkt genutzt werden.  
Für Mai/Juni ist geplant, die Fassade komplett zu streichen.  
Beim Frühjahres-Arbeitseinsatz am 06.04. sollen die Strahler des Flutlichtes überdacht werden, sodass kein Wasser mehr eindringen kann.

- **den Vergnügungswart:** Björn Bagnewski vertrat, den kurzfristig erkrankten Fred Weste.  
Der Vergnügungsausschuss braucht dringend Unterstützung!!!  
Mindestens 4 Personen sollten sich zur Verfügung stellen, um hier zu helfen.  
Bei Interesse bitte bei Fred Weste oder Daniel Kentrup melden.  
Ansonsten wurde festgestellt, dass das Team bei den verschiedenen Veranstaltungen wieder einen super Job gemacht hat.

- **den Platzwart:** Marcus Epke ist mit der vergangenen Saison sehr zufrieden, bis auf wenige Ausnahmen wurden die Plätze von den Mitglieder sehr pfleglich behandelt.

Er hat darum gebeten, dass bei den vielen Spielen der Bunten Liga, ein Spieler pro Team verantwortlich für die Platzpflege (wässern, abziehen, fegen, etc.) sein sollte.

Marcus sprach an Robin Döpker, Winni Mangels und Anne Schwier seinen großen Dank aus, weil sie ihn bei der Pflege der Plätze und Anlage tatkräftig unterstützen haben.

- **Medienbeauftragter:** Robin Döpker benötigt für unseren Instagram Account immer mal wieder Input, in Form von Fotos oder kurzen Kommentaren.

### **3. Bericht der Budgetprüfer:**

Die Budgetprüfer Heiko Alte Epping und Frank Kötgen konnten keinerlei Beanstandungen feststellen.

Alle Belege waren vollständig und eindeutig gekennzeichnet vorhanden. Der Abteilungsvorstand wurde einstimmig von den Teilnehmern entlastet.

### **4. Bericht Verlegung/Umbau der Speckbrett Anlage:**

Der Abteilungsleiter Daniel Kentrup gab einen kurzen Überblick zum Stand der Dinge.

Die veröffentlichte Konzeptstudie wird vom TuS Vorstand in weiten Teilen abgelehnt.

Der Abteilungsvorstand Speckbrett hat mit einem Brief an TuS Geschäftsführer Simon Chrobak die Wünsche/Forderungen der Abteilung bezüglich eines Standortwechsels/Verbleibens am jetzigen Standort dargestellt.

Darauf wurde seitens Simon Chrobak sofort und sehr positiv reagiert!

Die Speckbrett-Abteilung ist vollumfänglich "auf dem Radar" des Vereins.

Per Abstimmung wurde festgestellt, daß alle anwesenden Mitglieder für einen Verbleib am derzeitigen Standort sind.

## **5. Verschiedenes:**

Von den Einnahmen durch das Sponsoring der Sparkasse wird ein Laptop inklusive Kabel für den Fernseher angeschafft und wenn möglich auch ein neues Schleifgerät.

Zum Thema Öffentlichkeitsarbeit der Abteilung wurde rege diskutiert. Die SPAG möchte gerne von jedem Verein jemanden für die Homepage [www.speckbrett.de](http://www.speckbrett.de) als Unterstützer gewinnen.

Dazu wird es auch eine Einführungsschulung geben.

Es bedarf wenig Aufwand, es geht darum, mal Ergebnisse einzutragen oder einen kleinen Bericht zuschreiben.

Dies warf die berechtigte Frage auf, ob wir nicht erstmal unsere eigene Öffentlichkeitsarbeit über die Homepage, Facebook, Presse, etc. gestalten sollten.

Da die Diskussion sehr intensiv wurde und keine Lösung absehbar war, wird das Thema mit in das nächste Vorstandsmeeting genommen.

Interessierte an dieser Aufgabe sind herzlich eingeladen.

Die Mitgliederversammlung wurde offiziell um 20.37 Uhr von Daniel Kentrup beendet.

Protokollführer war Dirk Fortschnieder